

## H.Arsal Aras, Pengurus KONI Kabupaten Mamuju Tengah Harus Tangcap Gas

Rosmini - [SULBAR.REDAKSISATU.CO.ID](http://SULBAR.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 16:08



Mamuju Tengah - Dewan Pembina Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Mamuju Tengah, H. Arsal Aras minta pengurus KONI Mamuju Tengah yang baru dilantik agar kerja cepat, sebab tahun 2022 perhelatan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) dilaksanakan di Kabupaten Mamuju.

"Saya mengucapkan selamat kepada Ketua dan seluruh pengurus. Pengurus mohon di gas, 2022 ini Porprov "Insyah Allah" akan berlangsung di Kabupaten

Mamuju,” ujar H. Arsal Aras saat menghadiri pelantikan KONI di Aula Amalia Hotel di Tobadak, Rabu (30/3/2022)

Lanjut H. Arsal Aras menyampaikan, seperti yang disampaikan oleh Ketua KONI bahwa prestasi Kabupaten Mamuju Tengah pada perhelatan Porprov di Kabupaten Majene berada di urutan keempat.

“Kalau tidak bisa ditingkatkan, paling tidak dipertahankan. Karena itu kita masih punya waktu untuk teman-teman Cabor (Cabang Olahraga) untuk mengasah atlet-atlet muda yang ada di Mamuju Tengah,” bebernya.

Selaku Dewan Penasehat Koni Kabupaten Mamuju Tengah percaya dengan keberadaan atlet-atlet muda di Mamuju Tengah cukup banyak. Sehingga KONI Kabupaten Mamuju Tengah segera mengkomunikasikan hal ini kepada pengurus Cabor sehingga prestasi itu kita dapatkan.

“Berikutnya perlu saya sampaikan bahwa Porprov ini dimulai dari selatan, yakni Polewali Mandar, Majene dan tahun ini di Mamuju, tadi saya dibisikin oleh salah satu pengurus KONI, bagaimana kesiapannya Mamuju Tengah untuk menyelenggarakan di masa yang akan datang,” ujarnya.

ini menjadi tantangan bagi pemerintah untuk mempersiapkannya, seperti Pembangunan Stadion kemudian sarana penunjang, Karena itu kita harus mempersiapkan diri agar Porprov dimasa yang akan datang bisa hadir di Mamuju Tengah

“Saya percaya dimasa yang akan datang Kabupaten Mamuju Tengah mampu melaksanakan Porprov. Sehingga pemerintah kiranya dapat membangun sarana dan prasarana penunjang agar dimasa yang akan datang Kabupaten Mamuju Tengah bisa menjadi tuan rumah Porprov, “tutunya.